

Personelle Veränderung in der Abteilung Feuerwehrwesen

Mario Mascetti hat die AGV per 31. August 2018 verlassen. Er kehrt zu seinem früheren Arbeitgeber in der Funktion als Teamleiter im Kommando Führungssimulator an der Generalstabsschule in Kriens zurück.

Wir wünschen Mario für seinen beruflichen Werdegang viel Erfolg mit neuen interessanten Herausforderungen. In privater Hinsicht wünschen wir ihm für die Zukunft alles Gute und viel Gfreuts im Kreise seiner Familie.

Als Nachfolger von Mario Mascetti möchten wir Ihnen das neue Gesicht in der Abteilung Feuerwehrwesen kurz vorstellen:

Jan Hitz, Fachspezialist



Geb. Datum	18. Januar 1975
wohnhaft in	Baden-Dättwil AG
bei der AGV seit	1. September 2018

Beruflicher Werdegang:

- Lehre als Automechaniker / Automobildiagnostiker Schule
- Handelsschule / Technischer Kaufmann
- Business Analyst im Flottenmanagement eines Automobilimporteurs
- Leiter Kurswesen Feuerwehr Koordination Schweiz FKS
- Ab 1. Januar 2019 Ausbildungschef Feuerwehr Baden
- Feuerwehrinstructor seit 2015

Schon in meiner Kindheit wurde ich mit dem Feuerwehr-Virus infiziert. 1995 leistete ich mein erstes Dienstjahr beim Löschzug Flühgasse der Stadt Zürich (in unserem Einzugsraum gab es damals keine Jugendfeuerwehr). Nach dem Militärdienst bis zum Abverdienen des Mot-Of zog ich nach Opfikon und erlebte in dieser Feuerwehr meine ersten Einsätze. Bevor ich der Feuerwehr Baden beitrug, konnte ich weitere zwei Jahre Erfahrung in der Feuerwehr Dielsdorf sammeln.

Im Laufe des Auswahlverfahrens zum Schweizerischen Feuerwehrinstructor trat ich 2014 die Stelle als Ausbildungskoordinator bei der FKS an und war ab 2016 als Leiter Kurswesen für die Kursorganisation der Feuerwehrinstructoren verantwortlich. Eine einmalige und prägende Zeit, in der ich die Feuerwehrlandschaft Schweiz in all ihren Facetten kennen und schätzen lernen durfte.

Dass ich im September meine neue Stelle bei der AGV antreten durfte, freut mich in vielerlei Hinsicht sehr. Einerseits begeistert mich die Breite des Aufgabengebiets, bei dem ich alle Aspekte meiner Aus- und Weiterbildungen anwenden kann; andererseits aber auch die Kontakte mit den Feuerwehren im Kanton, gemeinsame Projekte anzugehen, umzusetzen und passende Lösungen zu finden. Nicht zuletzt schätze ich auch die Nähe zwischen Wohn- und Arbeitsort.

Seit 8 Jahren bin ich mit meiner Frau verheiratet und wir haben 3 gemeinsame Kinder, zwei Jungs im Alter von 6 und 4 Jahren sowie eine 18 Monate alte Tochter. Das Familienleben bedeutet mir sehr viel und gibt mir einen guten Ausgleich. Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit der Familie rund um unser Haus.

In der Abteilung Feuerwehrwesen bin ich unter anderem für folgende Bereiche zuständig:

- Verantwortlich für die Erstellung der Beitragszusicherungen für Motorspritzen, Feuerwehrfahrzeuge und -lokale;
- Erstellung der Beitragsabrechnungen;
- Verantwortlich für koordinierte und gemeinsame Beschaffungen im Feuerwehrwesen;
- Mitwirkung im Bereich Ausbildung als Kursadministrator;
- Bearbeitung der Geräte-Inspektionsberichte und Übungskontrollen im Fachdienst TLF/MS;
- Planung Anhängeleiterinspektionen;
- Planung und Organisation von Pumpen- und Fahrzeugabnahmen;
- Mitglied Pikett-Team Abteilung Feuerwehrwesen.

Ich freue mich auf mein neues und spannendes Aufgabengebiet bei der AGV!